



“Mi abuelo siempre buscó la unidad del Paraguay” afirma Doña María Esther Caballero, nieta del fundador de la ANR, Bernardino Caballero

Pág. 4



Dirigencia de Amambay agradece apoyo del presidente Cartes **Pág. 2**

El presidente de la ANR, Horacio Cartes, participó de un acto en el Centro Residencial Especializado del Adulto Mayor, en la ciudad de San Bernardino **Pág. 3**

Delegación de Fernando de la Mora entrega 314 afiliaciones a la ANR **Pág. 3**

Presidente de la ANR, Horacio Cartes, inaugura EDUCAL N° 11

Pág. 4



El presidente Cartes recibió informe sobre la construcción del campus de la Universidad Politécnica Taiwán Paraguay **Pág. 2**

Círculo de Ingenieros Colorados presentó informe de gestión al presidente Cartes **Pág. 2**

El tuit de la semana



Pág. 4

El presidente Cartes recibió informe sobre la construcción del campus de la Universidad Politécnica Taiwán Paraguay

El presidente Cartes recibió informe sobre la construcción del campus de la Universidad Politécnica Taiwán Paraguay, que comenzará en enero 2025. "En su mo-

mento el sueño que teníamos de tener una universidad de élite intelectual, gratuita para la gente, sin importar el hogar de donde viene se hizo realidad y hoy

tenemos desafíos más grandes. El desafío es construir el campus, crear la carrera de post grado, y aumentar la cantidad de alumnos y por supuesto es importante el

respaldo del Partido de Gobierno. El posgrado también se hará realidad en breve", agregó el senador Leite.

Jorge Duarte, rector de la Universidad, entregó un reconocimiento al presidente Cartes por ser el promotor de la apertura de la UPTP en nuestro país, para que más jóvenes tengan oportunidades de recibir una educación de primer nivel.



Círculo de Ingenieros Colorados presentó informe de gestión al presidente Cartes

Autoridades del Círculo de Ingenieros

Colorados del Paraguay, que preside, el Ing. Víctor Villasboa, visitaron al presidente de la ANR, Horacio Cartes para presentarle un informe de los cinco años de gestión y explicaron que próximamente estarán eligiendo nuevas autoridades en el Círculo.

Villasboa enfatizó que "nuestra visita es para comunicar nuestra memoria de ges-

ción al presidente, nuestro mandato es de cinco años, se está cumpliendo el periodo y en esta ocasión venimos a rendir cuentas a la conducción partidaria de nuestras acciones en este periodo e iniciar lo que es el proceso electoral a través del Tribunal Electoral Partidario que es la entidad que se va a encargar de este proceso de renovación

de autoridades", acotó Villasboa.

Consultado si cuales son algunos puntos importantes de su gestión al frente del Círculo de Ingenieros Colorados, Villasboa respondió que lo más importante fue cuidar la institucionalidad y el hecho de poder asociar a más colegas, colegas jóvenes, enfatizó.



Dirigencia de Amambay agradece apoyo del presidente Cartes

El gobernador de Amambay, "Juancho" Acosta saludó y agradeció por el recibimiento del titular partidario y destacó "señor Presidente hoy tenemos equipo fuerte y fortalecido en Amambay, de los 7 presidentes de seccionales acá están los 7,

de los 5 intendentes, los cinco están con nosotros, de los seis concejales, los seis están con nosotros y el 95 % de los concejales municipales y miembros de Seccionales y convencionales están con nosotros", dijo el gobernador.

A su turno, el titular de la ANR, Horacio Cartes, enfatizó que la "presencia de ustedes fortalece al Partido. Juancho vos sabes la gran estima que te tengo y quiero decirles que no se puede estar en este carro sin pensar 2026, unir a la familia de Amambay,

yo quiero esa intendencia de Pedro Juan Caballero, tenemos que recuperar la cabecera de Amambay. Gracias por este esfuerzo que hicieron para venir, y que vayan cargados de energía, todo lo que necesiten el partido se pone a disposición de ustedes", concluyó el presidente Cartes.



El presidente de la ANR, Horacio Cartes, participó de un acto en el Centro Residencial Especializado del Adulto Mayor, en la ciudad de San Bernardino

El presidente de la ANR, Horacio Cartes, participó el pasado viernes del acto realizado en el Centro Residencial Especializado del Adulto Mayor, en la ciudad de San Bernardino. Fue en el contexto de la celebración del Día Internacional del Adulto Mayor.

“Esta maravilla que se hizo finalmente es para la dignificación de ustedes queridos abuelos y abuelas. Ustedes dieron todo por el país y debemos retornarles en cuidado y vida digna ya estando en la tercera edad. Yo públicamente me pon-

go a disposición para ayudar en lo que falte para seguir mejorando”, afirmó el presidente Cartes durante su discurso.

El Centro Residencial Especializado del Adulto Mayor fue inaugurado en el año

2016, durante la gestión del Sr. Horacio Cartes cuando ejercía el cargo de presidente de la República. Alberga a adultos mayores de distintos puntos del país y cuenta con 93 habitaciones.



Delegación de Fernando de la Mora entrega 314 afiliaciones a la ANR

Una delegación de la ciudad de Fernando de la Mora encabezada por el Doctor Ariel Ojeda, Lic. Luis Domínguez, Dr. Gustavo Chaparro, Dr. Edgar González, Ricardo Benítez, Lic. Pamela Zaracho y Sra. Sonia Ramírez, entregaron a la Junta de Gobierno, un total de 314 afiliaciones. La documentación fue recibida por miembros de la Comisión de Afiliación.



“Mi abuelo siempre buscó la unidad del Paraguay” afirma Doña María Esther Caballero, nieta del fundador de la ANR, Bernardino Caballero



Por indicaciones del presidente de la ANR, Horacio Cartes, hoy visitamos a Doña María Esther Caballero, nieta del fundador de la ANR, el General Bernardino Caballero. Le entregamos una placa como homenaje a sus años de afiliación



y llevar en su sangre el espíritu del fundador de la ANR. En esta edición del semanario "El Centauro" compartimos algunos detalles de la visita.

"La polca colorada se inauguró en la casa de doña Julia, mi abuela, cuando ella tenía 15 años y ahí le conoció al Gral. El Gral. Le regaló a ella la polca colorada. Esos son historias que nos contaba mi mamá", afirma Doña María Esther.

María Esther agradeció el reconocimiento enviado por el presidente Cartes. "Estoy muy agradecida por este reconocimiento, siempre tenemos buenos recuerdos del señor Cartes, nos acompañaba en los actos en el parque Caballero cuando aún era presidente de la República. Estamos agradecidos que él valore la historia del Partido", afirmó.

Presidente de la ANR, Horacio Cartes, inaugura EDUCAL N° 11



El presidente de la Asociación Nacional Republicana, Horacio Cartes, inauguró el EDUCAL número 11 en San Lorenzo y solicitó atención y solución a las dificultades de los ciudadanos.

En un emotivo evento realizado en jurisdicción de la seccional 4 de San Lorenzo, el titular de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes habilitó el EDUCAL número 11. El acto contó con la presencia de los líderes de la ciudad, el intendente Felipito Salomón, Nelson Peralta, Néstor Ferrer, Edgar López, Rafael Mercado Portillo, "Chechito" López, Alberto Lezcano, Steven Barreto y otros líderes locales.

Al inicio del encuentro, habló Nelson Peralta, quien agradeció a los presentes y destacó que a pesar de los ataques Cartes está más fuerte. "Quisieron fundirte mi querido presidente y no pudieron. No hay diario ni embajador que pueda fundirte porque estamos contigo, nosotros estamos a tu lado, porque creemos que vas a llevar adelante al país y al Partido y apoyamos al Gobierno de Santiago Peña y Pedro Alliana", acotó Peralta.

Nelson Peralta agregó que apoyan totalmente al Gobierno Nacional porque "creemos que todos los paraguayos va-

mos a vivir mejor, hay muchas cosas que ya va poniendo en orden. Hoy estamos entregando 261 certificados a los que culminaron sus estudios gracias al respaldo del SNPP. Presidente acá estamos para ayudar a la gente y defender la bandera del Partido Colorado y te entregamos una nota de respaldo a nuestro próximo candidato presidencial, Pedro Alliana", acotó Peralta.

El presidente de la ANR, Horacio Cartes en su exposición, agradeció la invitación y felicitó a los dirigentes por concretar ese proyecto EDUCAL en San Lorenzo. "Mi padre me insistía que se debe estudiar carreras técnicas para acceder a un empleo digno. Tenemos un hermoso país y ni que decir nuestro Partido", puntualizó Cartes.

"Yo no puedo estar en ismo que no sea coloradismo, nuestras peleas no sirven a nadie, tenemos una dupla maravillosa en el Gobierno Santi Peña y Pedro Alliana. Yo me quiero lucir desde la presidencia del Partido. Ahora nos debemos dedicar a resolver los problemas de la gente, tenemos que hablar con la gente y darles solución. Felipito que lindo está San Lorenzo, estoy a disposición de este distrito y veo que hoy estamos todos unidos", destacó Horacio Cartes.

Finalmente, Horacio Cartes indicó que los problemas no tienen color y debemos tener la capacidad de escuchar y resolver los problemas de la gente. "La única nucleación política que responsablemente puede administrar los hilos de este país es el Partido Colorado", concluyó.

X El tuit de la semana

Santiago Peña ✓
@SantiPenap

Porque cuidar el bolsillo de los paraguayos es nuestro compromiso, volvemos a bajar los precios del diésel a partir de hoy. Ponemos a las empresas del Estado al servicio del ciudadano. Como debe ser.

¡Bajamos los PRECIOS una vez más!

-250

Guaraníes por litro

DIESEL PORÁ	G. 7.440	G. 7.190			
DIESEL MBARETE	G. 9.240	G. 8.990			

Vigencia desde el 4 de octubre de 2024
Estos precios pueden variar en estaciones ubicadas a más de 100 km de la Planta de Villa Elisa por el flete correspondiente.

Gobierno del Paraguay
Paraguay Rekúati
Petropar